

Proyecto parque fotovoltaico

ATLÁNTICO

Licencia Ambiental Resolución 01270 de julio de 2021, otorgada por la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales - ANLA | Modificación 001057 de junio de 2024

Boletín informativo, Edición 011 – septiembre 2025



Los niños y la comunidad celebraron la Semana Mundial del Agua



Con motivo de la **Semana Mundial del Agua**, la Institución Educativa José Consuegra Higgins fue escenario de una jornada especial realizada en el marco del Plan de Manejo Ambiental (PMA) de Enel Green Power, y desarrollada por la empresa contratista SAG.Niños, niñas y miembros de la comunidad participaron en talleres y juegos que invitaron a reflexionar sobre la importancia de cuidar este recurso vital.

Para Naiceri Caraballo, estudiante de la institución, fue experiencia muy enriquecedora: "No podemos contaminar el agua porque si lo contaminamos no habrá fauna ni flora. Entonces hay que cuidar el agua, porque si la contaminamos la tierra se pondrá triste. Me gustó

mucho esta actividad. En los juegos aprendí muchas cosas sobre el Día del Agua y el medio ambiente. También aprendimos que incluso del agua sucia podemos sacar agua limpia."

Su mensaje, cargado de sencillez y ternura, refleja la esencia de la jornada: comprender que el agua es vida y que protegerla es tarea de todos.

Con estas iniciativas, se busca que tanto estudiantes como la comunidad fortalezcan su **compromiso con el cuidado del medioambiente** y se conviertan en guardianes de este recurso indispensable para las generaciones presentes y futuras.

Innova Play inicia en Atlántico con talleres y proyectos para estudiantes

En su tercera edición, Innova Play llegó a las instituciones educativas del área de influencia del Parque Solar Atlántico. Este programa es liderado por Enel Green Power, línea de negocio de Enel Colombia, e implementado por la Fundación Socya, con el propósito de impulsar la innovación educativa y el desarrollo sostenible.





A través de talleres en temas como transición energética, educación ambiental, economía circular, cambio climático, arqueología, seguridad vial, resolución de conflictos, emprendimiento sostenible y comunicaciones, se busca inspirar a los jóvenes para que se conviertan en verdaderos agentes de cambio en sus comunidades.

En esta zona participan la Institución Educativa José Consuegra Higgins, la Institución Educativa Nuestra Señora del Tránsito de Usiacurí y la Institución Educativa de Sabanalarga. Estudiantes y docentes **trabajarán en proyectos enfocados en transformar su entorno.**



El proyecto ganador recibirá 15 millones de pesos en materiales para hacerlo realidad, mientras que las demás instituciones también obtendrán incentivos para dar vida a sus propuestas.

Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



+975

Empleos generados hasta la fecha

Más del 64% personas del área de influencia.

Resolvemos tu PQRS

OFICINA DE ATENCIÓN A LA COMUNIDAD

Lunes a viernes 8 a.m. a 12 m. 2 p.m. a 4 p.m. Calle 6 # 10 A - 67 - Isabel López Calle 29 B # 23 - 69 - Barrio La Alianza parquesolaratlantico@gmail.com





